

# Hunderte Tüten für die Tafel

Rewe-Kunden spenden für Bedürftige

Lünepost 25.11.15  
T

Landkreis. Ein großes Herz haben zuletzt wieder die Kunden des Lüneburger Rewe-Marktes in der Straße Vor dem Neuen Tore bewiesen: Sie konnten zwei Wochen lang prall gefüllte Tüten mit Lebensmitteln für Bedürftige spenden. Von der bundesweiten Aktion profitiert nun auch die Lüneburger Tafel. **Jürgen Luxemburger, Konstanze Dahlkötter und Martina van Clewe** können sich auf einige Hundert Tüten freuen, allein 130 davon kamen im Lüneburger Markt zusammen. Am Montag nahmen sie die Spenden freudestrahlend von Marktleiter **Lars Klingauf** entgegen.

Auch im Reppenstedter Rewe-Markt wurde gespendet: Hier kamen mehr als 200 Tüten zusammen.

„Ab nächster Woche werden wir die Lebensmittel ausgeben“, so Luxemburger, „unsere Kunden werden sich freuen.“

sta



Der Lüneburger Rewe-Marktleiter **Lars Klingauf** (r.) und sein Mitarbeiter **Janik Falk** (l.) übergaben die gespendeten Tüten jetzt an **Konstanze Dahlkötter** (2. v. l.), **Martina van Clewe** und **Jürgen Luxemburger** von der Tafel.

Foto: sta

## Fördergeld für „Unser Lädchen“

Amelinghausen. Im Rahmen der Förderinitiative „Das tut gut“ der Sparkasse Lüneburg konnte ein regionales gemeinnütziges Projekt aus der Förderrunde 2015 nun abgeschlossen werden: Die Unterstützung hilfsbedürftiger oder benachteiligter Personen und damit verbundene Maßnahmen sind die wichtigsten Aufgaben des Vereins „Unser Lädchen“. Der Verein ist Träger des Lädchens in Amelinghausen mit interkulturellem Kommunikationstreff und Nähstube, führt in Amelinghausen die Lebensmittelausgabe an Bedürftige durch, richtet Veranstaltungen aus und vieles mehr.

Auch für die ehrenamtliche Betreuung der in der Samtgemeinde lebenden Flüchtlinge trägt der Verein umfassende Verantwortung. Im Rahmen der Initiative „Das tut gut“ haben die Sparkassen-Kunden entschieden, dieses Projekt mit knapp 5000 Euro zu fördern.

lp